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ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA – CONSELHO MUNICIPAL

DE  DESENVOLVIMENTO  DO  MEIO  AMBIENTE  DE  SOROCABA.  EM  12  de

janeiro de 2022, às quatorze horas e sete minutos, no Jd. Botânico “Irmãos Villas-

Bôas”, teve início a  15ª Reunião Ordinária do COMDEMA – Biênio 2020/2021,

sob a presidência do sr. Antonio Prieto Neto, presidente do referido Conselho.  A.

Membros  do  Conselho  presentes: Prieto/SEMA,  Antonio/SEMA,  Gentil/SEMA,

Kathine/SERPO,  Gabriel/SEURB,  Gabriela/SERIM,  Erasmo/SEDETTUR,

Lucas/URBES, José Fernando/SAAE,  Sgt Rodrigo/PM Ambiental,   Welber/UNIP,

Marcelo/ECULT, Helder/Floresta Cultural, Eduardo/OAB, Carlos/IAB, Luiz/AEAS  B.

Membros que justificaram a ausência: Camila/SERIM, Katelyn/URBES, Sérgio

Martini/Fundação  Florestal,  Sérgio  Miranda/Fundação  Florestal,  Rita/CEADEC,

Sandra/ACSO  C. Outros  presentes:  Carolina/SEMA,  Arnaldo  Franco/APAGUA,

Maria Amélia/APAGUA, Valter/APAGUA. 1. Verificação de presença: Prieto/SEMA

iniciou  a  reunião  em  segunda  chamada  de  acordo  com  o  §  3º  do  Art.  25  do

Regimento Interno. 2. Aprovação das ATAs da 13ª RO e da 14ª RO. As ATAs foram

aprovadas.  3. Ordem do dia. 3.1  Análise e deliberação sobre corte e/ou poda

no Bairro Jardim Bandeirantes. Carolina/SEMA discorre sobre as solicitações de

poda e de corte de árvores de acordo com os PAs apresentados aos Conselheiros,

sendo  as  deliberações  definidas  da  seguinte  forma:  PA 20.934/2021,  rua  João

Martinez, Quadra J, poda deferida, por unanimidade, de uma árvore no Lote 11A e

poda deferida, por unanimidade, de duas árvores no Lote 11B. PA 24.021/2021, rua

Claudio Izidoro Machado, Nº 01, poda deferida, por unanimidade, de duas árvores.

PA  33.679/2021,  rua  Amália  Fernandes  Rodrigues,  nº  55,  poda  deferida,  por

unanimidade, de duas árvores. PA 3893/2021, rua Josefina Coló, s/n, Lotes 29, 30 e

32, Quadra C, poda deferida, por unanimidade, de duas árvores e corte deferido de

uma árvore paineira, sendo um voto contra ao corte do Conselheiro Helder/Floresta.

PA 34.947/2019,  rua  Amália  Fernandes Rodrigues,  s/n,  Lote  5,  Quadra B,  poda

deferida, por unanimidade, de uma árvore e corte deferido, por unanimidade de uma

árvore paineira. 3.2 Análise do PA 5038/2020 e emissão de relatório. Prieto/SEMA

informa  que  o  PA 5038/2020  estará  na  SEMA para  vistas  e  solicita  aos  Srs.

Conselheiros  a  elaboração  de  relatório  no  prazo  de  15  dias  justificando  a

deliberação  referente  ao  presente  PA. Eduardo/OAB  destaca  que,  em  seu
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entendimento, a análise do PA 513/2019, acerca do Empreedimento Vila Zamoura, é

de competência do COMDEMA  e solicita a apresentação do referido PA na próxima

Reunião Ordinária. Helder/Floresta Cultural questiona sobre outorga e a utilização

de  água,  por  particular,  da  Unidade  de  Conservação  Bráulio  Guedes.  Helder

Floresta/Cultural  solicita  análise  dos  PAs  dos  Condomínios  Sun  Lake  e  Parque

Viena e reitera que tais PAs já foram solicitados em outra reunião. 3.3 Eleição do

(a) Coordenador (a) da Câmara de Licenciamento e Compensação Ambiental.

Gentil/SEMA  é  candidato  único  e  é  eleito  por  unanimidade. 3.4  Programa

Sorocaba Mais Verde.  Paulo/SEMA apresenta a Lei  nº 12.481/2022 que dispõe

sobre a criação do Programa Sorocaba Mais Verde. Os srs. Conselheiros discorrem

sobre o Programa e sanam dúvidas com sr. Paulo/SEMA. Welber/UNIP destaca que

é  importante  realizar  algumas pequenas  correções  técnicas  no  texto  da  Lei.  4.

Informes.  Carolina/SEMA  apresenta  o  calendário  de  Reuniões  Ordinárias  do

COMDEMA para o ano de 2022, em anexo, e informa a data de 02 de fevereiro de

2022  para  o  reinício  das  aulas  da  Formação  Continuada  de  Conselheiros.

Eduardo/OAB apresenta os representantes da APAGUA. Valter/APAGUA protocola

documentos no COMDEMA sobre  as  obras  situadas na Av.  Armando Panunzio,

altura do nº 1047, e sobre o escoamento de terra para o lago do Parque da Água

Vermelha. Helder/Floresta Cultural sugere fazer um Grupo de Trabalho para realizar

o  estudo  do  Plano  de  Manejo  da  unidade  de  Conservação  Braulio  Guedes.

Helder/Floresta Cultural informa que houve furto da tubulação do SAAE localizada

em área verde no bairro Parque Três Meninos. Fernando/SAAE discorre que, devido

aos furtos de tal tubulação, o SAAE está fazendo um estudo para verificar a melhor

possibilidade de realização da obra, devido à presença de mata fechada no local.

Encerramento: A reunião foi encerrada às 15h25, da qual eu, Carolina Oliveira,

funcionária da Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal, lavro a

presente  ATA. ATA aprovada  durante  a  16a  reunião  ordinária,  realizada  no  dia

09/02/2022.
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